
議　事　録

会 議 名

作 成 日

　令和６年度　第２回　加賀田中学校　学校運営協議会

■　議事

■　概要

　　河内長野市立　加賀田中学校　会議室

出  席  者 　　運営協議会委員13名　2名欠席

担 当 者2024年11月22日（金） 西藪　真太朗

■　次回の予定

日　　時 　　2025年2月実施

場　　所 　　河内長野市立　加賀田中学校　会議室

１.河原会長からのあいさつ

２.学校教育活動等の紹介

体育大会・加賀田フェスティバル・命はぐくむ交流授業・進路学習

英語活動・土曜参観・市内B１グランプリ・文化発表会　など

３.課題についての協議、意見交換

○校長より　加賀田中学校の現状と課題　SPS認証に向けた展望

　　　　　　職員の入替え多数であったが、充実した教育活動を実施

〇教頭より 　不登校生の現状について

質疑・応答「地域の人との関わり合い(防犯パトロール隊など)」

→「つながりを深めるための学校と地域の協働活動を増やしていく」

４.学校からの報告

○教頭より　来年度以降のPTA活動について(業務の簡素化)

○学年主任より　各学年の現状と課題

1年　学年が繋がった体育大会・文化発表会の取組み

2年　雰囲気は良くなった、適切な自己主張ができる学年を

3年　集大成となった行事、進路に向けて学力面のサポートが必要

質疑・応答「端末機器の使用による弊害」「授業での発表の方法」

→「発表のテンプレートを考え、端末機器の効果的な活用を進める」

５.各委員からのご意見、ご要望　「通学路の整備についての確認」

６.その他

○教育講演会について　1月18日(土)10:00～　キックス

○お仕事講座について　2月27日(木)午後～　  本校

議　　   題

議 事 内 容

日　　時 　　2024年11月22日（金）　19:00～

場　　所


